



3 clubs "nature" se rencontrent !

publié le 12/06/2015

60 maternelles, 22 collégiens.

Ce matin, les écoles maternelles de Pressigny et de Thénézay se sont rendues au collège où les attendaient 22 collégiens du club "nature" et du club "raconte" pour le grand final du projet "JARDIN".

La matinée, organisée en ateliers (Jeux de société "Nature", atelier numérique "Jardin", contes et kamishibai* "graine et saisons") s'est bien déroulée malgré une météo désastreuse.





Ce projet, initié en 2013, a de beaux jours devant lui !

* Théâtre de papier.

Le kamishibai (littéralement « pièce de théâtre sur papier ») est un genre narratif japonais, sorte de théâtre ambulant où des artistes racontent des histoires en faisant défiler des illustrations devant les spectateurs.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.